

「三陸沿岸道路 南三陸道路 新井田川橋連結式」開催状況

～南三陸道路で一番最初に橋がつながりました！！～

概要

復興のリーディングプロジェクトとして進めている三陸沿岸道路「南三陸道路」(南三陸町志津川～同町歌津間の延長7.2km)は、宮城県内でいよいよ海岸部を北進する区間で、地域間の時間短縮はもとより、津波浸水域の回避による災害時の緊急輸送路確保や水産業等の地域産業の復興に貢献するものと期待されています。

この度、鋭意工事を進めていた「新井田川橋」(延長163m)の連結式が開催されました。

当日は、雪の降る寒い日でしたが、南三陸町長の外、当地域の未来を担う代表として地元志津川中学校の生徒会長も出席し、地元の熱い期待を感じさせる連結式となりました。

南三陸道路の(仮称)志津川IC～(仮称)南三陸海岸ICについては、平成28年度の供用を目標としています。

三陸沿岸道路 南三陸道路 「新井田川橋」連結式 開催状況

開催日時:平成26年12月17日(水) 10:30～

開催場所:南三陸町志津川字新井田～磯の沢地内(新井田川橋の橋上)



▲連結の儀(志津川中学校 生徒会長 外2名)



▲連結の儀(南三陸町長 佐藤 仁 外2名)



▲挨拶(来賓:南三陸町長)



▲連結式終了後、取材を受ける佐藤仁南三陸町長